

MICHEL DAKAR
Route de barre y va
VILLEQUIER
76490 RIVES-EN-SEINE
02 32 70 82 35

Villequier, le 18 septembre 2023

Ambassade de la Fédération
de Russie en France
40-50 Boulevard Lannes
75116 Paris

Monsieur l' Ambassadeur,

Je vous adresse par ce colis dont cette lettre fait partie, un livre que relie environ 1000 dessins, que j'ai réalisé de 1994 à 1996, en chemin, en France et en Grèce et au Danemark.

Voici la raison de ce don que je fais à votre pays.

On me dit - des gens doués d'une très grande sensibilité et clairvoyance, ayant l'expérience des affaires globales, dont l'existence ne se limite pas à la clôture de leur domaine privé -

que ces dessins touchent l'universel.
(On a ajouté que c'était supérieur
à la politique).

La Russie est engagée à la pointe
du combat entre le système du
pouvoir occidental et l'ensemble des
autres systèmes des pouvoirs planétaires.

C'est un combat dont l'issue, il ne
faut pas le cacher, est mortel, soit
pour le système du pouvoir occidental,
soit en définitive pour l'humanité,
dont l'extinction sera sûre, si un
unique système du pouvoir subsiste,
ayant éliminé tous les autres, et
surtout celui occidental, au fondement
judéo-nazi, comme l'expose à la
lumière et aux yeux du monde
entier le front de guerre mondiale
ukrainien.

Et comme on peut le dire, tant que les loups se combattent, l'espoir existe d'une évolution sociale viable pour l'humanité.

De plus, si la Russie survit, et que le système du pouvoir occidental disparaît, le combat ne s'arrêtera pas et vous aurez encore le rôle central à jouer, dans ce qui sera la séquence suivante du même combat pour une domination unique sur l'Humanité, qui ne doit jamais arriver.

Très cordialement

M. MARR